

Vereine freuen sich über mehr als 100.000 Euro

Jetzt für Fördermittel der Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München bewerben

München, 18. Januar 2023 - Die Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München hat am 17. Januar symbolisch Spenden in Höhe von 103.120 € an elf Vereine und gemeinnützige Initiativen übergeben. In einer Feierstunde hat der Stiftungsvorstand alle Empfänger der Ausschüttungen aus dem 2. Halbjahr 2022 am Hauptsitz der Kreissparkasse empfangen und die jeweiligen Projekte gewürdigt.

Die größte Einzelspende entfiel auf die Anschaffung eines neuen Rettungsbootes der Freiwilligen Feuerwehr Straßlach e.V. für Einsätze auf der Isar. 25.000 € helfen die dringend benötigte Ersatzbeschaffung zu tätigen, bevor ab dem Frühjahr die Isar wieder gut besucht sein wird und damit auch die Gefahr der Notwendigkeit von Rettungseinsätzen steigt.

Dank der Unterstützung der Stiftung in Höhe von 5.000 € kann zudem am Sonderpädagogischen Förderzentrum in Unterschleißheim ein Boxtraining zur Gewaltprävention stattfinden.

Das kbo-Isar-Amper-Klinikum in Haar wird mit 3.500 € Stiftungsmitteln neues Equipment für die Patientensportgruppe beschaffen.

Die Kinder der Kinderkrippe in Gräfelfing freuen sich über ein neues Klettergerüst im Garten, das der Träger FortSchritt – Konduktives Förderzentrum gGmbH dank einer Spende in Höhe von 7.600 € anschaffen konnte.

Die Freiwillige Feuerwehr in Hohenschäftlarn ist zur Ausrüstung für First-Responder-Einsätze auf Spenden angewiesen und hatte Mittel für den Kauf von neuen Rettungstaschen und Notfallrucksäcken beantragt. 8.000 € wurden hierfür zugesagt.

2.100 € hat der ökumenische Kirchenchor in Oberhaching für die Finanzierung eines neuen Mischpults und Lautsprechern erhalten.

Der Verein LichtGestalten e.V. plant die Neuauflage und Erweiterung seiner inklusiven Konzertreihe im Landkreis München. Mit 17.500 € hilft die Stiftung bei der Realisierung dieser hochklassigen Konzerte u.a. für Bewohner von Senioren- und Behinderteneinrichtungen.

Die Schäftlarnner Konzerte sind beliebt und bekannt weit über die Landkreis-Grenzen hinaus. Der Förderverein freut sich über 13.220 € für die Konzerte des vergangenen Jahres.

Am Ernst Mach Gymnasium Haar wird das erfolgreiche Theaterprojekt „Sophie Scholl – 100 Jahre für die Freiheit“ fortgeführt und deutlich erweitert. An den Förderverein des Gymnasiums wurden hierfür 4.500 Euro ausgeschüttet. Einen Eindruck des Theaterstücks konnten sich die Teilnehmer der Übergabeveranstaltung selbst machen: mit einer beeindruckenden Leistung haben sieben Schülerinnen und Schüler eine eindruckliche Szene aus dem Stück präsentiert.

Der Integrative Kindergarten in Unterhaching des Trägers Integra e.V. erhielt eine Spende der Stiftung in Höhe von 1.700 € für eine neue Matschküche.

15.000 € Spendenmittel wird die Arbeitsgemeinschaft der Nachbarschaftshilfen im Landkreis München dazu verwenden, mit einer großangelegten Plakataktion neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Unterstützer und Ehrenamtliche für ihre wertvolle Arbeit zu gewinnen.

Alle Förderungen sind nur möglich, da die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg ihre größte Stiftung mit einer großzügigen Spende unterstützt. Der Ausschüttungstopf ist auch für das aktuelle Jahr gut gefüllt. Gemeinnützige Institutionen aus dem Landkreis München können sich um diese Stiftungsmittel unter www.kskmse.de/engagement bewerben.



Stv. Landrätin Annette Ganssmüller-Maluhe (ganz rechts) und Thorsten Rohmer (2. von links) vom Vorstand der Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München übergaben die symbolischen Spenden an Vertreter von elf Vereinen und gemeinnützigen Initiativen.

Ihr Kontakt:
Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken: www.kskmse.de/socialmedia

